

SAMEDI 28 NOVEMBRE 2009

# JOURNÉE SANS ACHAT



À tous les tartufes qui vont nous dire : « Vous n'avez pas honte d'appeler à une Journée sans achat alors que le monde est en crise ? », nous rappelons que le plus sûr moyen d'aggraver la crise est de continuer dans la fuite en avant du consumérisme. Et si au contraire on profitait de la crise pour s'arrêter et réfléchir aux impasses de la société de croissance ? Le samedi 28 novembre, c'est la Journée internationale sans achat, faisons un geste symbolique : cessons d'acheter. Fêtons la Journée sans achat.

[CASSEURSDEPUB.ORG](http://CASSEURSDEPUB.ORG)